

◀ **NIEGAN DISPENDIO DURANTE SEQUIA** ▶

# Agua de las *playas* puede durar “años”

*Se cuenta con filtros que devuelven su **calidad** a los 3 millones de litros, por lo que no se requiere recargar albercas, informa GDF*

**POR KENYA RAMÍREZ**

kenya.ramirez@nuevoexcelsior.com.mx

Los más de 3 millones de litros de **agua** de las **playas** artificiales del DF no se desperdiciarán, pues el sistema de químicos y filtros empleados permiten que el líquido se pueda utilizar incluso “por años”.

José Pérez Castañeda, director de Limpia e Imagen Urbana de la Secretaría de Obras, informó que las 37 albercas de las **playas** artificiales se llenan una sola vez en toda la temporada y cada una ocupa 60 mil litros, mientras que la alberca de la Alameda Oriente tiene un millón cien mil litros.

“No quiere decir que cuando los de la Secretaría de Salud nos digan que está sucia tiremos el **agua**, de ninguna manera (...) Mientras los índices de alcalinidad del **agua** estén dentro del rango que maneja la Secretaría de Salud puede ser utilizable el **agua**; incluso, los biólogos y químicos que tenemos trabajando acá, han estimado que por años podemos seguir usando esa **agua**”, dijo Pé-

rez Castañeda.

Julio César Amador Campos, director de la Jurisdicción Sanitaria de Coyoacán, comentó que

monitorean tres veces al día la **calidad** del **agua** de las albercas, a fin de que éstas estén entre lo permitido: a las 8:00, a las 12:00 y a las 15:00 horas.

Por su parte, José Luis Terán, director de Servicios Urbanos, comentó que hasta el pasado miércoles, 66 mil 107 personas han visitado las **playas** del DF y se prevé que, para el 18 de agosto próximo, cuando cierren, hayan beneficiado a un millón de personas. Cabe recordar que, a partir del 19 de abril, las **playas** sólo abrirán los fines de semana y en vacaciones de verano.

“Nosotros consideramos que vamos a llegar casi al tope de la capacidad de cada uno de los centros, esperamos tener en este lugar (en el Deportivo Vida Sana de Coyoacán) aproximadamente en estos tres días casi cinco mil usuarios y en otros lugares tendremos hasta 15 mil usuarios en

estos tres días, el nivel más alto lo tendríamos en la Alameda Oriente, que estaríamos hablando de 21 mil usuarios”, dijo ayer el funcionario al inspeccionar la playa artificial ubicada en el Deportivo Vida Sana, ubicado en Coyoacán.

René Solórzano, coordinador de asesores de la Subsecretaría de Protección Civil capitalina, mencionó que cada alberca cuenta con un programa especial para resguardar la seguridad de los usuarios y mantener en óptimas condiciones las instalaciones, así como que, hasta el momento, no se han registrado incidentes.

**66**  
MIL  
personas visitaron  
las playas hasta el  
miércoles

**1**  
MILLÓN  
de usuarios se espera  
beneficiar hasta el 18  
de agosto



Fecha <b>10.04.2009</b>	Sección <b>Comunidad</b>	Página <b>1</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------



## Para clavados...

**Características y perspectivas de las playas artificiales que, por tercer año, montó el GDF:**

- 8 playas artificiales funcionarán del 5 al 18 de agosto en Azcapotzalco, Coyoacán, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Magdalena Contreras, Tláhuac, Tlalpan y Venustiano Carranza
- Cuentan con 36 albercas de 10 por 5 metros
- Cada una contiene 60 mil litros de agua, excepto la que fue instalada en la Alameda Oriente, que cuenta con un millón 100 mil litros
- En las ocho playas se usaron 3 millones 260 mil litros de agua
- En 2007, 475 mil personas visitaron las playas artificiales
- En 2008, fueron 760 mil los asistentes

Foto: Daniel Betanzos